



## Bald Saisonöffnung auf der Witerig

Die Schützen freut es. Können sie doch demnächst wieder aktiven Schiesssport betreiben. Diesmal ist die Freude besonders gross. Die Zeiten sind vorbei, wo in den Erdwall geschossen wurde. In der Winterpause wurden auf der Witerig Kugelfänge eingebaut. Noch sind die Arbeiten nicht fertig abgeschlossen. Am 9. März ist die Eröffnung der neuen Kugelfanganlage geplant. Es wird ein Eröffnungsschiessen mit allen Stammvereinen geben. Darüber wird in der nächsten Hettlinger Zytig berichtet.

An unserer GV vom 15. Februar, die viele Vereinsmitglieder besuchten, war eines der Haupttraktanden das Jahresprogramm. Die Versammlung stimmte dem Vorschlag des Vorstandes zu. Somit sind nun die Trainingsmöglichkeiten und Schützenanlässe definitiv:

<b>Trainings auf der Witerig</b>	wöchentlich immer Donnerstagabend ab 4. April – 3. Oktober		
<b>Obligatorisch-Übung</b>	Samstag, Donnerstag,	11. Mai 22. August	09.30 – 11.00 18.00 – 19.30
<b>Feldschiessen</b>	Freitag, Freitag, Samstag, Sonntag, Schiessstand Dättlikon	17. Mai 24. Mai 25. Mai 26. Mai	17.00 – 20.00 (Vorschiessen) 16.00 – 20.00 08.30 – 12.00 / 13.30 – 16.00 08.30 – 12.00
<b>Witerigsmeisterschaft (WM)</b>	Freitag, 12. Juli		
<b>Kantonalschützenfest Schaffhausen</b>	Samstag, 10. August, Schiessstand Hallau		
<b>Endschiessen auf der Witerig</b>	Sonntag, 6. Oktober		
<b>Absenden</b>	Samstag, 26. Oktober		



Zur Vereinsmeisterschaft gehören 10 Schützenfeste. Auch dieses Jahr gibt es wieder den 5er Wettkampf. Dazu zählen nebst Obligatorisch und Feldschiessen das Endschiessen und zwei auswärtige Schiessanlässe. Die Jahresmeisterschaft wird wie immer von Schützenmeister Martin Dübendorfer organisiert. 2019 nehmen wir auch wieder an der OMM (Ostschweizer Mannschaftsmeisterschaft), an der Gruppenmeisterschaft des ZHSV (Zürcher Schiesssportverbandes) und des SSV (Schweizer Schiesssportverbandes) teil. Diese Anlässe koordiniert Schützenmeister Richard Bossard. Wie jedes Jahr sprach er von seinem grossen Traum: Einmal möchte er es bis zum Final schaffen.

Alle Termine sind ab sofort auf unserer Homepage aufgeschaltet.

Ein weiteres GV-Traktandum ist an dieser Stelle erwähnenswert: Präsident Erwin Schwarz zog Bilanz über die Vorstandstätigkeiten. Er kennt seinen Verein in- und auswendig. Seit 1980 amtet er im Vorstand.

Zuerst als Munitionsverwalter, dann als Jungschützenleiter, Schützenmeister und letztendlich als Präsident. Im Vorstand ist er der Dienstälteste. Weitere Vorstandsmitglieder halten dem Verein jahrelange Treue: Rolf Bossard 29 Jahre, Richard Bossard 25 Jahre, Jacqueline Hauser 18 Jahre, Martin Dübendorfer 8 Jahre und Beat Müller 5 Jahre Vorstandstätigkeit. Köbi Müller blickt auf 22 Jahre Fähnrich zurück. Rolf Fehr ist seit 23 Jahren und Samuel Maag seit 3 Jahren Rechnungsrevisor. Alle machen weiter. Das freut den Präsidenten und das schätzen die Vereinsmitglieder. So können sie vom Vereinsleben profitieren und die Organisation dem Vorstand überlassen. Die Crew hält das Vereinsschiff auf Kurs und der Captain steuert es zielsicher.

Unser Vereinsschiff hätte Platz für weitere Passagiere. Interessieren Sie sich für den Schiesssport? Möchten Sie ganz einfach mal schnuppern? Jung oder alt, Mann oder Frau spielt keine Rolle. Alles über unseren Verein und Kontaktadressen auf [www.schuetzenverein-hettlingen.ch](http://www.schuetzenverein-hettlingen.ch). *Marlies Schwarz*